## LZP - 1.Aufgabe - Lieblingsort

Mein Lieblingsort ist in der Nähe von Wetzlar am Dutenhofener See.



Besonders im Sommer, wenn es super warm ist, kann man sich hier schön abkühlen. Ansonsten kann man aber auch im Frühling oder Herbst schön mit dem Fahrrad um den Dutenhofener See fahren.

Letztes Jahr im Sommer war ich dann auch das erste Mal auf dem Dutenhofener See Standup-paddeln und das hat besonders viel Spaß gemacht. Zuerst war es etwas schwer auf dem Brett das Gleichgewicht zu halten, aber mit der Zeit ging es dann ganz einfach.

So konnte man mit dem Stand-up-Paddel auch viel weiter auf den See hinausfahren und war dann abseits von allen anderen Schwimmern auf dem See, das fand ich besonders schön, weil man so viel Ruhe hatte und die Zeit genießen konnte.

Nach dem Stand-up-paddeln waren wir ganz schön erschöpft und konnten in der Strandbar den Abend mit einem leckeren Eistee mit Blick auf den Sonnenuntergang ausklingen lassen.



Der Ausflug zum Dutenhofener See hat sich für mich letzten Sommer angefühlt wie ein kleiner Urlaub , besonders in der momentanen Lage tut es sehr gut, mal etwas anderes als das eigene Zuhause zu sehen und wenn man dann noch etwas erleben kann oder sogar noch etwas Neues lernen kann, ist das besonders schön. Ich habe mich noch oft an den Tag und den Abend zurückerinnert, wenn ich Zuhause traurig an andere Sommer mit coolen Pfadfinderfahrten gedacht habe.

Ansonsten ist es aber auch bei mir Zuhause total schön, egal ob der Sonnenuntergang bei meinen Eltern auf der Terrasse oder der Blick in ein verschneites Wetzlar vor ein paar Wochen. So lässt es sich trotz Corona ziemlich gut in Wetzlar leben.





Von Sophie (MeuFü Stamm Greif)